
第3回推進会議での主な意見 

1 番 号 委員名 意見内容 対応 

1 

委員 

計画内に問い合わせ窓口を記
載した方が良い 

計画本編及び概要版へ問合せ先を
記載 

２ 

太陽光パネルの廃棄に関する
文言について、検討という言
葉は主体的なイメージがなく、
表現方法を変えた方が良い
（P2-22） 

表現を以下のとおり変更 
（変更前） 
なお、太陽光発電設備・蓄電池等
の廃棄物が令和12（2030）年代以
降、急激に増加することが予測さ
れていることから、その廃棄・リ
サイクル問題について、国等の動
向を踏まえ、法令に則り、対策に
ついて検討を行っていきます。 
（変更後） 
（略）国や広島県の方針、法令に
則った対応ができるよう、国等の
動向を注視していきます。 

３ 委員 

広島シナリオ内の「失くす」
は「なくす」が正しい表現で
は？ 
（P1-9） 

「なくす」に修正 

※計画の内容に反映するもののみ記載 

資料２ 



市民経済委員会での主な意見 
番 号 意見内容 対応 

1 

「温室効果ガスとは」のコラムについ
て、2018年度のデータは少し古いので
は？ 
（P1-2） 

その他のページについてもデータの確
認を行い、古いものについては直近の
ものへ更新。 

２ 
農地の未活用面積等を活用するという文章表
現はいかがか。未活用の用地ではないか。 
（P1-9） 

表現を以下のとおり変更 
（変更前） 
 未活用面積等 
 
（変更後） 
 未活用地等 

※計画の内容に反映するもののみ記載 

２ 


